



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



八幡保育園(山梨市)

2016年6月7日火曜日開催



永田先生から・*・**・☆。参加園児数 32名

子ども達も取りかかりやすく楽しめる教室で良かったと思います。日常の遊びの中でも取り入れたり、1つのことに頑張ること、ゲームをする中でくやしい思いを経験したり、みんなで盛り上げて応援するなど、子ども達も貴重な体験が出来たことは良い時間になったと思います。この教室を通し、子どもたちもボールに触れる興味を持つきっかけになるとと思います。楽しい時間をありがとうございました。

横内先生から・*・**・☆

初めてのサッカー教室をとて楽しんでにしていた子ども達。始めは緊張気味でしたが、ボールに触れている間に笑顔も見られ、とても楽しんでいる様子でした。最後のゲームも自分からボールに向かい奪い合う姿も見ることができ、貴重な体験ができたのではないかと思います。

来年も楽しみにしています。ありがとうございました。



こんにちわ(^v^)八幡保育園のみんな、元気してるかな〜??\(^o^)

どんぐりコーチ・おひげコーチはめちゃめちゃ元気です\(^o^)/サッカー教室でやったボール遊びは簡単でしたか?

難しかったかな?頑張ることが大事で、一生懸命に色々な技にチャレンジしていたのを覚えています。

これからも、サッカーやいろんな遊びをして、みんなで仲良く遊んでね。

年少さんにも今日の遊びを教えてあげてください。また、暑くなってきましたので、熱中症には気を付けて外でおもいっきり遊んでね。給食も残さずにいっぱい食べてね~\(^o^)/

どんぐりコーチより



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。

保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。

VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会